

いつも身近な存在でありたいと思っています

会宝通信 ~KAIHO Communication~

第100号

発行日 2010年3月1日発行

おかげさまで100回目の発行です
いつもありがとうございます

2月20日 感謝の集い

こんにちは、近藤です。2月20日、11回目となる感謝の集いを行いました。当社の業績・計画を発表する「経営方針説明会」、環境に関連した著名講師による「講演会」、そして「感謝の集い」という3部構成です。

経営方針説明会で私は2009年を地球環境保全に向けた助走期間と位置づけ、本年からはそれを具現化すると宣言しました。実際、JICA協力のもと中南米4カ国からの研修生に対する自動車リサイクル研修期間中でもあり、自動車リサイクルを通じた環境への貢献は実現しつつあると感じています。

今年の講演会は一般の方へも声かけし、200名収容の会場がほぼ埋まる賑わいとなりました。講師は二名にお願いしました。まずは気仙沼でカキ養殖をされながら京都大学で教鞭もとられている畠山重篤氏。「森は海の恋人-里山里海から考える-」との演題で、海と鉄分の関係を聞き、目からうろこの落ち

るような思いでした。そして、次にイースクエア会長の木内孝氏より「地球環境-ツバルからの報告-」。木内さんは北陸地区で私が発起人の一人となっている「環成経」ネットワークも展開

しています。この発起人の依頼を受けた時、私はとてもとてもと固辞したのですが、木内さんは黙って一冊の本を私に手渡されました。

それは松下政経塾の上甲さんが書かれた「志のみ持参」。まさしく、志のみ持参すれば何も言うことはない、受け入れてほしい、ということでしょう。

「志」なら自信はある、これを受け入れなくて、何ができるか、という思いで参加させていただきました。木内さんのお話は何度かお聞きしているのですが、環境に対して今、何をすべきかを改めて考えさせられました。

そして、最後は「感謝の集い」です。今年は谷本県知事にもご参加いただき祝辞をいただきました。この一日は会宝産業がお客様に対し、これまでやってこられたことへの感謝を表現し、これからやっていこうとすることをご説明申し上げる年に一度の機会です。これからも続けていけるよう努力する所存です。



2010年2月20日 経営方針説明会&感謝の集い

2月20日にホテル日航金沢で経営方針説明会&感謝の集いが行われました。感謝の集いの中ではお忙しい中、谷本県知事にもお越しいただき、およそ300名のお客様にお集まりいただいた盛大な会となりました！！



アライアンス部 千葉集荷センター課長
徳田 誠さんにコメントをいただきました☆☆☆

感謝の集いにたくさんのお客様においでいただき感謝です。ありがとうございます。毎年参加させていただいていますが、昨年は少々規模を縮小しての開催、今年は例年以上の盛り上がりがあり、とてもうれしく思いました。来年も今年以上にお客様に喜んでいただけるよう、今のうちからがんばります。個人的にバタバタした中で始まった集いですが、今年特に印象的だったことは、遠方のお客様がおいでくださったこと。海外よりバングラディッシュ、アメリカ、国内では遠く札幌、秋田、千葉や名古屋など。皆様、大変お忙しい方々ばかりがおいでくださったことが印象的でした。こちら緊張して食事が一つも喉を通りませんでした。これからはこの日来ていただいた皆様のお顔を胸に抱いて仕事に励んでゆきます。皆様これからも暖かいご支援とご指導、また時には厳しいご指摘もお待ちしております。来年はさらに成長した会宝産業をお見せできると思います。これからもなにとぞよろしくお願い致します。



経費削減の事例

～今月は総務部です～

皆さまこんにちは。

総務部では先月から倉庫整理を行っています。

各部署の人に書類を確認してもらい、過去2年のものはIRECの倉庫（隣の研修センターの建物です）へ移動します。

保存しておく必要があるかどうか分からないものには、黄色い紙を貼り総務部長に確認してもらいました。ダンボール箱、10箱以上が片付き、今まで足の踏み場のなかった倉庫がすっきりしました。

きれいになり、どこに何があるか、また備品の在庫数を把握できるようになったことで仕事の効率上がり、無駄を省くことができました。

見取り図



これからも少しでもみんなが仕事をしやすくなる為の『改善』を見つけていきたいです。

BEFORE



AFTER



すっきりしました！！

今月のありがとう

～チームプレイ～

みなさんこんにちは。生産部製造課の瀬戸と申します。当社では月に一度の全体会議で“ありがとうカード”を「一番多くもらった人」、「一番多く出した人」を表彰しておりますが、私は昨年「一番多く出した人」を4回頂きました。私は普段、生産工場内で主に輸出向けのエンジンなどの部品をはずしている業務についており、社内でもどちらかというと裏方的(?)な立場ですが、工場内では日々「チームプレー」で仕事をしています。

車輛1台を生産するにしても、いくつかの工程があります。

- ①エンジンテストなどの品質チェックから始まり
- ②液処理（ACガスや水・オイル類などの処理）
- ③前処理（エアバッグの展開や外装部品の生産など）
- ④エンジンなどの重量級部品の生産（私はここです）
- ⑤重機による車輛プレス作業、と流れ作業で動いていますが、仲間の力なくしては、どこもスムーズには動きません。

毎日お互いの作業を考えながら仕事をしており、

その日の気遣いなどの感謝の気持ちをカードに書き込んだ結果、4回の表彰に繋がったと思っております。

これからもお互いを「思いやる心」を持って日々仕事をしていきますので、興味のある方は是非当社を見学にいらして下さい。その時には最高の「チームプレイ」をお見せしたいと思います。



相場はどうなの? ~生産部より~

こんにちは。会宝産業の山口です。暖かい日が続くようになってきましたね。今月は非鉄相場情報の源、LMEについてです。私が普段見ているLMEのグラフは下のようになっています。これは銅の価格を示していますが、他にも市場在庫等も見ることが出来ます。そして5年・1年・6ヶ月と他に24時間のグラフも有り、短い期間のグラフでは金融政策や為替による影響や中国の動向がどのように影響しているかを見ます。

長い期間（5年）の

グラフでは、過去の出来事と相場がどのようにリンクしているかを次に活かす為に検証することも出来ます。5Year Copper（5年）のグラフでは、Dec08（08年8月）時のリーマンショックが相場に大影響を及ぼしている事も解りますね。普段の経済や為替そしてLMEを注意深く見ていると、ニュースの後に相場が動く事が良く有ります。少しでも先を読むために、細かい情報収集が大切です。

2月度実績

入庫台数 909台

処理台数 921台



今月のおまけ

『表彰状もエコの時代?』

皆様こんにちは。冒頭のページでもご紹介したように2/20に感謝の集いを開催しましたが、その中で表彰をする機会がありました。表彰状と言えば通常は紙かと思えます。しかし我々はリサイクル業を営んでおりますので、車の窓ガラスを活用して下の写真のような表彰状をつくりました。まさに世界にたった1つだけのオリジナルエコ表彰状です。もちろん受賞した人にも喜んでいただきました。

※この表彰状には、タムラデザイン様のアイデアが一杯詰まっております。このような素敵な表彰状を提供していただきましてありがとうございます。



会宝産業株式会社

〒920-0209
金沢市東蚊爪町1-25
車輛課（車輛引取り・査定）
電話 076-237-5133
FAX 076-237-1950
Email: info@kaiho.co.jp

〒920-0209
金沢市東蚊爪町1-23-3
部品課（部品注文/担当:大森・鹿野）
電話 076-237-5138
FAX 076-237-6090
Email: kokunai@kaiho.co.jp

ホームページもご覧ください。
<http://www.kaiho.co.jp/jp/>